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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

All’università manca-
noaulestudioepostazio-
ni informatiche, mentre
gli orari delle bibliote-
chevanno ampliati. Que-
ste le richieste presenta-
tedalConsigliodeglistu-
denti al rettore, Furio
Honsell,allapreseconla
sua terza candidatura al
vertice dell’ateneo.

«Il timore più grosso è
che l’ampliamento della
biblioteca umanistica
faccia venir meno l’aula
studiodiviaMantica.Sia-
mo preoccupati che non
ci sia uno spazio equiva-
lente con circa un centi-
naio di posti» spiega la
presidente del Consiglio
deglistudenti,SaraRiep-
pi, nel ricordare che da
tempo gli universitari la-
mentanolacarenzadiau-

le studio nei diversi poli
dell’ateneo. Ai Rizzi, il
problemapotrebberisol-
versi con la prevista co-
struzione delle aule pre-
fabbricate. I lavori rien-
trano nell’ampliamento
del campus finanziato
dalla Regione.

Vanno rivisti pure gli
orari delle biblioteche,
anticipando di mezz’ora
l’apertura e posticipan-
do la chiusura in quelle
di Storia, Italianistica e
Glottologia che, al mo-
mento,fungonoancheda
aule studio. Così sosten-
gonogli studenti chevor-
rebberoiniziareastudia-
re alle 9 e non alle 9.30
comeavvieneattualmen-
te.

Nella listadellecaren-
ze,però,glistudentiindi-

cano pure le aule infor-
matiche: «Il numero di
postazioni on-line non è
adeguato» insiste la pre-
sidentedelConsiglio,nel
ricordare che moltissi-
me procedure, come
l’iscrizione agli esami e
la verifica degli orari di
ricevimentodeiprofesso-
ri,sieffettuanoon-line.A
questo punto, la presi-
dentedelConsigliosisof-
fermasull’annosoproble-
madelservizioditraspor-
to pubblico che non ri-
sponde alle esigenze del
polodeiRizzi.«Rinnovia-
mo–aggiungeSaraRiep-
pi, nel riprendere il di-
scorso fatto all’inaugura-
zione dell’anno accade-
mico – la disponibilità a
una riflessione assieme
al Comune. Speriamo

che non si vogliano tra-
scurare le problemati-
che di una comunità così
dinamica e numerosa
qual è quella universita-
ria». Il problema è stato
sottoposto al consigliere
comunale diessino, Ago-
stino Maio, attraverso il
quale la presidente del
Consiglio degli studenti
auspica di fissare un in-
controconilsindaco,Ser-
gio Cecotti.

Altrettantoimportante
per gli iscritti all’ateneo
friulano il sostegno delle
associazioni studente-
sche che contribuiscono
a migliorare la vita uni-
versitaria. Non a caso
hanno chiesto al rettore
l’incremento del fondo
destinatoaqueste inizia-
tive.

Gli studenti: mancano
aule studio e informatiche

Studenti universitari nel polo scientifico dei Rizzi


